



学校だより「時習館」 令和4年12月23日(金) 笠間市立笠間小学校 第78号

冬休み前全校朝会 児童代表作文発表

12月23日(金)の朝の時間に冬休み前全校朝会を行いました。2人の児童から「12月までの振り返り」について作文発表があり、2人とも前を向いて立派に発表することができました。すばらしかったです。

2年 石井さん 【題名】「2年生でがんばったこと」

わたしが2年生でがんばったことは4つあります。1つ目は、算数のじゅぎょうです。 1年生の時から算数がすきでした。そして、2年生になったら、もっとすきになりました。九九をおぼえたので、これからいろいろなもんだいにちょうせんしたいです。

2つ目は、体育の授業です。じきゅう走大会では、1年生の時よりきろくがのびて、 8いをとることができました。冬休みがおわってから、なわとびをがんばりたいです。

3つ目は、よいしせいですわることです。よいしせいですわると字がきれいになったり、食べ物を食べる時にかむ力が強くなったりと、聞いたことがあるのでがんばりたいです。

4つ目は、かん字です。ひつじゅんを正しくおぼえるために、ていねいに書きました。 これからも、新しいかん字を正しくおぼえていきたいです。

2年生でたくさん勉強して、すてきな3年生になりたいです。

4年 矢崎さん 【題名】「後期の目標をふり返って」



私は、後期の目標をふり返ってみました。まず、学習面では1日1回は手を挙げて発表することでした。前期は「もし、まちがっていたらどうしよう。」と思い1回も手を挙げることができませんでした。後期は勇気を出して「まちがっていてもだいじょうぶ!」と自分をはげましながら手を挙げました。すると、今では1時間に何度も手を挙げることができるようになり、手を挙げるようになってから勉強が分かりやすくテストでも高い得点をとれるようになったので、手を挙げてよかったと思いました。

次に、生活面では、そうじの時間は、しずかにすみずみまでそうじをやることでした。前期は、しずかにそうじをすることができましたが、そうじが終わった後、ごみが落ちていました。後期は、友達と協力して、しずかにそうじをし、すみずみまできれいにすることができました。きれいにしたことで、ごみがおちていないので気持ちよく勉強ができるようになりました。

残り約3か月間しかありませんが自分の目標を心がけて、楽しい学校生活をおくっていきたいと思います。